

Tarde mágica en Elda con la visita del Paje Real

29/12/2019



Los niños han entregado sus cartas con ilusión.

Elda ha vivido una tarde mágica hoy gracias a la visita del **Paje Real**, pues el embajador de **Melchor, Gaspar y Baltasar** ha llegado para recoger los **deseos por escrito de los más pequeños y dárselos en mano a los Reyes Magos**. La ilusión se palpaba en el ambiente y los pequeños miraban con ilusión y respeto al Cartero Real, que ha recogido cientos de cartas. **La visita un año más ha dado paso a un concierto navideño dirigido por Alba Ed-Dounia en el escenario de la Plaza Castelar.**

A lo largo del recorrido, que ha ido desde la **calle Nueva hasta la Plaza Castelar**, se ha podido ver a miles de niños muy nerviosos estirando sus brazos con todas sus fuerzas para asegurarse de que el Paje Real

cogía su carta. Este con la ayuda de su séquito las **han guardado en cestas que portaban unos burros** para partir de nuevo a Oriente y que todo esté a punto en la noche de Reyes, cuando sus majestades deben repartir miles de regalos.



El Paje Real leyó ante los niños que escuchaban con suma atención el **Bando Real**, primero en la Plaza Mayor y después en la Plaza Castelar. Este Embajador Real recordó la importancia de la **solidaridad, la inclusión y la bondad**, además dio un repaso por los juegos más solicitados esta Navidad. El acto contó con la ambientación de la banda de **cornetas y tambores de la Cofradía del Perdón y de la Trova Cristiana**.

Seguidamente dio comienzo el concierto de *Elda en Navidad* en la concha de la Plaza Castelar a cargo de **Alba Ed-Dounia** y cantantes de **"La Voz Kids"**, que interpretaron canciones navideñas y éxitos de Disney de películas como *El Rey León*, *Frozen*, *Aladdín* o *La Bella y la Bestia*.



Este año la **Comisión del Bando Real y la Cabalgata**, integrada por tres de los organismos festeros de la ciudad: **Moros y Cristianos, Fallas, y la Hermandad de Cofradías de la Semana Santa**; así como el **Ayuntamiento de Elda**, ha modificado el recorrido del Cartero Real y por primera vez ha vuelto desde la Plaza Castelar hasta la Casa de la Viuda de Rosas, desde donde había partido, pues siempre acaba en la emblemática plaza.

Para los niños que todavía no hayan podido entregar sus cartas al Paje Real, este volverá a la ciudad una vez más. **Será el viernes 3 de enero de 11 a 13 horas, estará en el Mercado de San Francisco para atender a los más rezagados.**



Imagen de la actuación musical "Elda en Navidad"